## FRE NTES POLÍTICOS

Alquimia social. La magia de las redes se hizo presente. Así como hace unos días el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, tuvo que actuar de manera rotunda contra el agresor de Santiago, un joven que trabajaba en un restaurante de comida rápida, y sus autoridades tardaron casi una semana en localizar a Felipe El Tiburón Medina, ahora el mandatario de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, tuvo su propio caso. Ante el asesinato en León de Milagros Monserrat, cuya difusión del video hizo actuar a toda la sociedad, en menos de 48 horas el asesino estaba detenido. Ciudadanos, tuiteros, autoridades. Todos en medio de la indignación actuaron al unísono. De eso se trata.

Que siempre sí. Era cuestión de horas, en lo que se se sacudían el berrinche. El PRD se reincorporó al Frente Amplio por México, junto al PAN y PRI, luego de que los perredistas anunciaran el jueves que decretaban una "pausa" en los trabajos de la coalición opositora. No les gustó que el FAM dejara fuera a sus contendientes, el senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles. Pero dos días después reconsideraron y están de regreso. "Necesitamos construir esa nueva mayoría para ganar el 2024 y sacar a éstos (los de Morena) que están haciéndole tanto daño al país", señaló el líder perredista Jesús Zambrano. Lo que necesitan es subsistir.

Hay leyes. Otra historia del Michoacán gobernado por Alfredo Ramírez Bedolla. El alcalde David Melgoza realizaba su segundo informe de gobierno, pero fue recibido por pobladores de Tangancícuaro con protestas, abucheos y reclamos; de asesino y cobarde no lo bajaron. Y es que en redes sociales se volvió tendencia la denuncia de los vecinos, quienes dijeron que el alcalde mató a las perritas Buba y Canela a balazos, mientras estaba acompañado de dos de sus escoltas. "Me piden que hable de los perritos, voy a hablar, lo único que hice fue defender la integridad de mi familia, les pido una disculpa a los dueños...", dijo el funcionario. Año 23, siglo XXI. ¿Y con eso, ya la libró?

Con experiencia. Mariana Moguel Robles, hija de la exsecretaria federal Rosario Robles, anunció que buscará competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. La exdiputada capitalina busca ser "la voz de la oposición". En 2015 fue electa diputada por el Partido Revolucionario Institucional, por el distrito 34, dividido entre las delegaciones Tláhuac y Milpa Alta. Antes, Moguel fue designada como coordinadora de Atención a los Comités Ciudadanos y Condominales en ocho delegaciones del Comité Directivo del PRI-DF. Sabe de qué se trata la política y el cargo al que aspira ya estuvo en familia. La pregunta es: ¿tendrá el PRI de Alejandro Alito Moreno más arrastre que descrédito?

TINE en modo florero? El INE, cuya consejera presidenta es Guadalupe Taddei, determinó que la promoción de aspirantes a la candidatura de Morena y la alianza del PAN-PRI-PRD puede caer en actos anticipados de campaña, por lo que dio un plazo de hasta de 12 horas para eliminar contenidos en redes. Ordenó al Frente Amplio por México quitar las publicaciones en las que algunos aspirantes solicitan apoyo para competir por la Presidencia. Mario Delgado, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, los líderes partidistas, es lo que esperaban, la llamada de atención del INE. Todos, de inmediato, acudieron a borrar lo dictado por el organismo. ¡Alá!